



Wie hat sich der Rheingau im Laufe der Jahrhunderte entwickelt? Welche geografischen, klimatischen und historischen Eigenschaften prägen die Weinregion? Wie beeinflusst der Klimawandel den modernen Weinbau?

Im Bildungsurlaub erkunden wir die Besonderheiten, die den Rheingau zu einem internationalen Wein-Hotspot gemacht haben. Dabei machen wir den Wandel in der Region sichtbar: klimatisch, ökologisch und strukturell.

Erlebe den Rheingau in all seinen Facetten und entdecke, wo es Herausforderungen gibt und wie Tradition und Innovation Hand in Hand gehen. Dich erwarten spannende Vorträge und Diskussionen mit Experten sowie exklusive Besichtigungen.

Der Bildungsurlaub hat eine Dauer von fünf Tagen und wird mehrfach pro Jahr direkt von uns und bei kooperierenden Bildungsträgern angeboten. >> bildungsurlaub-wein.de

BILDUNGSURLAUB

RHEINGAU IM WANDEL

Reise | Politische Bildung | Auszeit
Geschichte | Weinwissen | Nachhaltigkeit

“

*... ich habe viel über die
Weinwirtschaft, Tourismus
und Klima gelernt*

*Hier führt die Baronin selbst
durchs Haus und Forschende,
Winzer und Bürgermeister
stehen Rede und Antwort*

*Die vielen Blicke hinter sonst
verschlossene Türen haben
mich begeistert*



KLIMAWEIN

WIESBADEN
RHEINGAU